

PRONUNCIAMIENTO

Trujillo, 01 de marzo del 2021.

Ante la difusión malintencionada y difamatoria por parte de algunos medios de comunicación digitales y páginas de Facebook anónimas, el que suscribe, Raúl Alexander Lozano Peralta, en defensa de la verdad, mi honor y el de mi familia, comunico lo siguiente:

En el año 2012 adquirí una camioneta para uso personal, la misma que de forma ininterrumpida se encuentra bajo mi poder y uso. Con posterioridad a dicha compra, el Ministerio Público inició una **investigación contra uno de los ex propietarios del vehículo**, por los supuestos delitos de Lavado de Activos y Tráfico Ilícito de Drogas, situación que desconocía en el momento de la compra, así como hasta la actualidad.

Para adquirir mi unidad vehicular, procedí a tomar un crédito bancario ante el Banco Continental - BBVA, el mismo que he ido pagando a través de los años y según cronograma debidamente acreditado.

Sin embargo, a pesar de que la unidad fue adquirida de buena fe, las autoridades decidieron realizar la diligencia de incautación en contra de mi vehículo. Dejo expresa constancia que en dicho proceso no tengo la calidad de investigado, sino que la diligencia se ejecutó debido a que en algún momento mi vehículo le perteneció a uno de los investigados en dicho proceso, del cual soy totalmente ajeno.

Reitero que son falsas y maliciosas las afirmaciones que buscan vincular a mi madre como Rectora de la Universidad Privada Antenor Orrego – UPAO, en la diligencia ya mencionada; puesto que – reitero - mi madre, y mi familia, así como el suscrito, no tenemos relación con esta investigación en curso.

Por último, informo que se están tomando las medidas legales respectivas orientadas a restituir el bien que injustamente me fue desposeído; así como las acciones legales contra aquellos que, aprovechando este mal momento, buscan desprestigiar a mi familia y al suscrito, contra quienes buscaremos les caiga todo el peso de la ley.

Atentamente;



Raúl Alexander Lozano Peralta
40801335